

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Marcial Gómez Balsera, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la adopción de medidas que mejoren la seguridad del lince ibérico ante los atropellos sucedidos en 2016 en carreteras de Andalucía.

Congreso de los Diputados, 13 de enero de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Hace pocos días conocíamos el fallecimiento por atropello de un nuevo ejemplar de lince ibérico, suponiendo el duodécimo caso conocido en las carreteras de Andalucía en el presente año 2016.

Se trató de un ejemplar macho sin radiomarcaje que apareció el pasado lunes 12 de diciembre en el kilómetro 310 de la carretera A-4, en el término municipal de Villanueva de la Reina (Jaén), dentro del Parque Natural de la Sierra de Andújar.

Se han conocido recientemente otros casos similares en Bollullos Par del Condado (Huelva) o en Marmolejo y Bailén, en la provincia de Jaén. El análisis de estos incidentes lleva a ubicar un “punto negro” para el atropello de ejemplares de esta especie en los tramos de las carreteras A-4 a su paso por Bailén (Jaén) y N-420 en su trazado Cardeña-Montoro dentro de la provincia de Córdoba.

Por ello, en relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Ha elaborado el Gobierno de España alguna actuación específica durante el año 2016 de manera coordinada con la Junta de Andalucía con el fin de mejorar las medidas de protección y seguridad del lince ibérico ante los atropellos en carreteras?
 - a. En caso afirmativo, ¿ha evaluado el Gobierno de España la eficacia de las medidas adoptadas a la luz de los datos conocidos en 2016?


Marcial Gómez Balsera
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos